



Focalizan atención en 6 estados y ubicarán a delin-
cuentes por nivel jerárquico; Presidenta expresa respal-
do a gobernadores de Guerrero y Sinaloa **págs. 4 a 6**

Adelanta apoyo ante ola de violencia

Claudia respalda a mandatarios de Guerrero, Sinaloa y Sonora

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó su respaldo a los gobernadores de Guerrero, Sinaloa y Sonora ante la violencia que se vive en sus estados.

A la mandataria guerrerense, Evelyn Salgado Pineda, le envió un mensaje de total apoyo en todo lo que requiera, sea en materia de seguridad o de protección civil, pues además de la violencia el estado enfrenta condiciones climáticas adversas.

“La gobernadora Evelyn Salgado tiene todo nuestro apoyo y que vamos a apoyarla, tanto en temas de protección civil, de todo lo que requiera, incluido también el tema de seguridad”, dijo.

Al tocar la situación en el estado gobernado por Rubén Rocha Moya, la mandataria federal sugirió en su conferencia de prensa que lo que vive Sinaloa emanó de la detención de Ismael *El Mayo* Zambada, y que hasta ahora el asunto no ha terminado de ser aclarado.

Por ello, anunció que el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, se reunirá con el embajador Ken

LA PRESIDENTA dice a Evelyn Salgado que se le dará apoyo en seguridad y Protección Civil; reitera que no se ha recibido información de EU sobre captura de Ismael *El Mayo* Zambada



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, en conferencia de prensa.

Salazar y uno de los temas a tocar será esta falta de respuesta sobre la captura del narcotraficante.

“Hay que recordar el tema de Sinaloa, ¿eh?, solamente, cómo es que Sinaloa tiene este incremento en los homicidios. A la fecha, lo que nos informó el propio presidente Andrés Manuel López Obrador y lo que tenía la Secretaría de la Seguridad. Todavía no se recibe la información sufi-

ciente por parte del Gobierno de Estados Unidos de esa detención, que se sigue solicitando”, recordó.

Ante el cuestionamiento sobre las acusaciones contra el mandatario estatal y una presunta relación con *Los Chapitos*, respondió: “No hay ninguna prueba en contra del gobernador Rocha”.

Respecto a la petición que el lunes presentó el encargado de despacho de

la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), Candelario Ortiz, para pedirle que intervenga contra el mandatario y las reformas que ha impulsado respecto a la institución, su respuesta fue negativa.

“Se va a apoyar en lo que se requiera, pero nosotros respetamos hasta ahora la autonomía de la universidad. Solicitaron una reunión de la secretaria de Gobernación, se va a reunir, pero no queremos, ahora la Federación, intervenir en la universidad, no se trata de eso”, dijo.

Por otro lado, al plantearse durante la conferencia un alto índice de violencia en Sonora, Sheinbaum Pardo reviró y sostuvo que en cuanto Alfonso Durazo llegó a la gubernatura disminuyeron los delitos, aunque hay zonas en las que se enviarán refuerzos para continuar revirtiendo la tendencia ascendente.

“En Sonora ha habido una disminución de los delitos importante, en el momento que llega Alfonso Durazo al gobierno de Sonora comienza a haber una disminución de los delitos. Todavía hay zonas en donde vamos a apoyar para que todavía disminuyan más los homicidios, pero ha habido una disminución, hay un trabajo muy importante del gobernador”, manifestó.

AL AFECHA (...) todavía no se recibe la información suficiente por parte del gobierno de Estados Unidos de esa detención, que se sigue solicitando”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México